





AUTOBEST 2021: Der neue SEAT Leon ist "Best Buy Car of Europe 2021"

- Renommierte Expertenjury aus 31 Ländern verleiht begehrten Award
- Herausragend: Der neue SEAT Leon ist effizient und besonders sicher
- SEAT nach 2017 bereits zum zweiten Mal Preisträger

Martorell/Cham, 15. Dezember 2020 – Mit der Auszeichnung "Best Buy Car of Europe 2021" beim Wettbewerb "AUTOBEST 2021" räumt der neue SEAT Leon eine der renommiertesten Auszeichnungen Europas ab. Die AUTOBEST-Fachjury setzt sich aus 31 namhaften Motorjournalisten aus ebenso vielen europäischen Ländern zusammen. Der SEAT Leon ist damit nach dem SEAT Ateca im Jahr 2017 das zweite Modell des spanischen Herstellers, dem diese Ehre zuteilwird. Die Auszeichnung honoriert insbesondere Bestrebungen, aussergewöhnliche Fahrzeuge zu entwickeln, die auf dem Markt aus der breiten Masse hervorstechen.

"Wir sind stolz darauf, dass der neue SEAT Leon von der AUTOBEST-Jury ausgewählt wurde. Es ist die grösstmögliche Anerkennung für das Team, das an der Entwicklung der bis heute besten Generation des SEAT Leon beteiligt war. Die Auszeichnung bestärkt uns darin, zuversichtlich nach vorne zu blicken. Generation für Generation hat der SEAT Leon bewiesen, dass er in seinem Segment eine wichtige Rolle spielt, und dieser Preis bestätigt das noch einmal", sagt Wayne Griffiths, Vorstandsvorsitzender der SEAT S.A. "Mit seinem beeindruckenden Design und seiner topmodernen technischen Ausstattung hat das Fahrzeug eine neue Ära in seinem Segment eingeläutet."

AUTOBEST Award: eine feste internationale Grösse

Der AUTOBEST Award gehört zu den renommiertesten Automobilpreisen in Europa und ist seit seiner Einführung im Jahr 2001 durchgehend verliehen worden. Die 31 Journalisten, die die Jury bilden, hatten während des Finales, das Anfang November in Österreich stattfand, die Möglichkeit, die verschiedenen Antriebsstränge des SEAT Leon zu testen – einschliesslich der Plug-in-Hybrid-Version.

Wegweisend im Kompaktsegment: effizient, sicher, voll vernetzt

Vom SEAT Leon hat der spanische Fahrzeughersteller über alle Generationen bislang mehr als 2,3 Millionen Exemplare verkauft. Seit 2014 ist das Kompaktfahrzeug auf seinem Heimatmarkt das





meistverkaufte Modell überhaupt. In seine Entwicklung hat SEAT insgesamt rund 1,1 Milliarden Euro investiert.

Entworfen und entwickelt in Barcelona, ist der neue SEAT Leon nicht nur eine tragende Säule in der Fahrzeugpalette der spanischen Automarke, sondern auch herausragend im Kompaktsegment. Denn die neueste Generation des SEAT Leon kommt mit einem Höchstmass an Konnektivität und den bisher effizientesten Antrieben, wie dem neuen e-HYBRID mit Plug-in-Hybrid-Technologie, die gleichzeitig für noch mehr Dynamik sorgen.

Zudem erreicht der neue SEAT Leon auch dank einer Reihe modernster Fahrerassistenzsysteme ein bisher nie dagewesenes Niveau an Sicherheit. Das bestätigt auch der jüngste Euro-NCAP-Crashtest, der trotz in diesem Jahr noch strengerer Testverfahren dem neuen SEAT Leon mit einer Fünf-Sterne-Wertung Bestnoten erteilt.

SEAT ist das einzige Unternehmen in Spanien, das Automobile designt, entwickelt, produziert und vertreibt. Der multinational agierende Hersteller gehört zum Volkswagen Konzern, hat seinen Unternehmenssitz in Martorell (Barcelona) und verkauft Fahrzeuge unter den Marken SEAT und CUPRA – zudem deckt SEAT MÓ Produkte und Lösungen für die urbane Mobilität ab. SEAT exportiert 81 Prozent seiner Fahrzeuge in mehr als 75 Länder. Im Jahr 2019 verkaufte SEAT 574.100 Autos, erzielte einen Gewinn nach Steuern in Höhe von 346 Millionen Euro und erwirtschaftete einen Rekordumsatz von mehr als elf Milliarden Euro.

SEAT beschäftigt mehr als 15.000 Mitarbeiter in ihren drei Produktionsstätten in Barcelona, El Prat de Llobregat und Martorell, wo der SEAT Ibiza, der SEAT Arona und der SEAT Leon hergestellt werden. Darüber hinaus produziert das Unternehmen den SEAT Ateca in der Tschechischen Republik, den SEAT Tarraco in Deutschland, den SEAT Alhambra in Portugal und in der Slowakei den SEAT Mii electric, das erste vollelektrische Modell der Marke. Zu diesen Werken gesellt sich SEAT:CODE, das Softwareentwicklungszentrum im Herzen von Barcelona.

SEAT wird bis zum Jahr 2025 insgesamt fünf Milliarden Euro in die Fahrzeugentwicklung investieren, insbesondere zur Elektrifizierung der Modellpalette sowie für Ausrüstung und Einrichtungen. Die gemeinsame langfristige Vision ist es, bis 2050 ein CO₂-neutrales Unternehmen zu sein.

SEAT Pressekontakt

Karin Huber, PR SEAT

Telefon: +41 56 463 98 08 E-Mail: <u>karin.huber@amag.ch</u>

www.seat.ch



www.seatpress.ch